
H
celebramos el nacimiento de una Iglesia que no se 
está quieta, ni a la defensiva, ni siquiera protegida, 
sino que es caminante, que sale al encuentro de las 
gentes. El Espíritu siempre zarandea y nos desequi-

libra: “¿Qué hacéis ahí plantados mirando al cielo?” ¿Qué hacéis 
ahí repitiendo las mismas cosas de siempre, y en los mismos 
lugares de siempre?. Jesucristo, el hombre sobre el que había 
reposado el Espíritu en el día de su bautismo, había «salido» del 
Padre, para cumplir una tarea. Y por eso mismo encarga  a sus 
discípulos: “como el Padre me envió, Yo os envío”. Su Espíritu 
nos quiere fuera, en medio de los hombres, con ellos. 

Las cenizas que nos impusieron al comienzo de la Cuaresma 
nos recordaban a qué nos reducimos cuando el Fuego se apaga. 
Y el Fuego de la Vigilia Pascual subrayaba que a Jesús ha pre-
sentado como la Luz, la Lámpara, la Sal que quema, el Camino 
que andar. Después de celebrar estos 50 días de Pascua debié-
ramos haber quedado todos un poco más abrasados, ardientes, 
y encendidos, habernos movido. Ya sabéis que el fuego tiende a 
propagarse, a contagiarse, a crecer...

Así que hoy es un día estupendo para revisar nuestra fe: si 
vamos guiados por el Viento. Si andamos quemando y encen-
diendo corazones. Si tenemos palabras que hablen al corazón 
de los hombres, o nos hemos apuntado a calentar los oídos y 
las cabezas de los hombres con mucha palabrería... callándo-
nos lo principal y olvidando los hechos, los actos. Estaría bien 
que repases y ores con la secuencia de Pentecostés... para que 
recuerdes (pases por el corazón) cuál es la acción del Espíritu en 
nosotros. Amén
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LEMA Y TEMA DEL MES

Salmo Responsorial

Primera Lectura

Quique Martínez de 
la Lama-Noriega
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S
an Justino nació alrededor del año 100, en la antigua Siquem, en Samaria (ciudad que en 
su tiempo se llamaba Naplus). Sus padres eran paganos, de origen griego, y le dieron una 
excelente educación, instruyéndolo lo mejor posible en filosofía, literatura e historia.

En sus libros, sobre todo “Diálogo con el Judío Tifón” nos cuenta que tuvo un largo camino 
filosófico de búsqueda de la verdad,luego del cual, llegó a la fe cristiana. Fundó una escuela en Roma, 
donde enseñaba gratuitamente a los alumnos en la nueva religión, considerada como la verdadera 
filosofía. En ella, de hecho, había encontrado la verdad y por tanto el arte de vivir de manera recta. 
Por este motivo fue denunciado y fue decapitado en torno al año 165, bajo el reino de Marco Aurelio, 
el emperador filósofo a quien Justino había dirigido su «Apología».

Justino y su obras demuestran cómo la Iglesia celebraba el culto desde sus inicios. Las actas que 
se conservan acerca del martirio de Justino son uno de los documentos más impresionantes que se 
conservan de la antigüedad. 

Justino y sus compañeros, cinco hombres y una mujer, fueron azotados cruelmente, y luego les 
cortaron la cabeza.

Y el antiguo documento termina con estas palabras: “Algunos fieles recogieron en secreto los 
cadáveres de los siete mártires, y les dieron sepultura, y se alegraron que les hubiera concedido tanto 
valor, Nuestro Señor Jesucristo a quien sea dada la gloria por los siglos de los siglos. Amen”.

SANTOR AL

San 
Justino

fuente  Aciprensa

“LA ORACIÓN Y LA ACCIÓN DE GRACIAS 
SON LO QUE MÁS AGRADA A DIOS"

PADRE DE LA 

IGLESIA, MÁRTIR

1 DE JUNIO

CUPÓN DE REGALO RD$200

Por cada RD$ 1000 pesos de consumo en nuestros
servicios obtenga $200 pesos de descuento.

*No incluye alimentos para mascotas

válido hasta el 15 de
junio 2022

nuestros servicios

Consultas 
Vacunas
Despasitante
Baño y peluquería 
Laboratorio

Laboratorio 
Estudios especializados 
Accesorios 
Transporte
Hotel canino y felino

829-241-0339 vetmarard
 César Augusto Roque #34, Bella Vista. Santo Domingo.

POR MOT IVOS DE APERTURA



w

CLUB DEL LECTOR CATÓLICO

autor
San Justino

J
unto con la Primera y Segunda Apología, es un texto apo-
logético cristiano del siglo II, que documenta los intentos 
del teólogo Justino Mártir de mostrar que el cristianismo 
es la nueva ley para todos los hombres, y probar por me-

dio de las Escrituras que Jesús es el Mesías judío.

DIÁLOGO 
CON EL 
JUDÍO 
TIFÓN

https://core.ac.uk/download/pdf/287299504.pdf



FRANK DE LOS SANTOS PHOTO
BODAS • BAUTIZOS • GRADUACIONES

GASTRONOMIA • EVENTOS

frankdlsphoto 809.790.1253 frankdlsphoto@gmail.com

L
uego que María Santísima oyó del ángel Gabriel que su prima Isabel también esperaba un hijo, 
sintióse iluminada por el Espíritu Santo y comprendió que debería ir a visitar a aquella familia y 
ayudarles y llevarles las gracias y bendiciones del Hijo de Dios que se había encarnado en Ella. 
San Ambrosio anota que fue María la que se adelantó a saludar a Isabel puesto que es la Virgen 

María la que siempre se adelanta a dar demostraciones de cariño a quienes ama.
Por medio de la visita de María llevó Jesús a aquel hogar muchos favores y gracias: el Espíritu Santo 

a Isabel, la alegría a Juan, el don de Profecía, etc, los cuales constituyen los primeros favores que noso-
tros conocemos que haya hecho en la tierra el Hijo de Dios encarnado. San Bernardo señala aquí que 
desde entonces María quedó constituida como un “Canal inmenso” por medio del cual la bondad de 
Dios envía hacia nosotros las cantidades más admirables de gracias, favores y bendiciones.

Además, nuestra Madre María recibió el mensaje más importante que Dios ha enviado a la tierra: el 
de la Encarnación del Redentor en el mundo, y en seguida se fue a prestar servicios humildes a su prima 
Isabel. No fue como reina y señora sino como sierva humilde y fraterna, siempre dispuesta a atender a 
todos que la necesitan.

Este fue el primero de los numerosos viajes de María a ayudar a los demás. Hasta el final de la vida 
en el mundo, Ella estará siempre viajando para prestar auxilios a quienes lo estén necesitando. Tam-
bién fue la primera marcha misionera de María, ya que ella fue a llevar a Jesús a que bendijera a otros, 
obra de amor que sigue realizando a cada día y cada hora. Finalmente, Jesús empleó a su Madre para 
santificar a Juan Bautista y ahora ella sigue siendo el medio por el cual Jesús nos santifica a cada uno de 
nosotros que somos también hijos de su Santa Madre.

31 MAYO

ES B UENO SAB ER

LA VISITACIÓN DE 
LA VIRGEN MARÍA

31 DE MAYO

fuente  Aciprensa

¿Qué es 
La Visitación?



E
l noviazgo es un camino de preparación para el matrimonio, para ese momento en el que 
damos el “sí” para siempre, para profundizar y para responder a un llamado y a anhelo que 
vienen de Dios. No será fácil, y es por eso que requiere de preparación y entrenamiento.

Ningún soldado va antes a la guerra que a un campamento de entrenamiento. Aunque no tenga 
claro cómo será el campo de batalla, se prepara para las adversidades de manera física, emocional, 
mental…

Así también debe ser nuestra preparación para el matrimonio. Tal vez no podemos adivinar cómo 
será el día a día estando casados, pero sí podemos prepararnos para entender y tener claro lo que puede 
llegar a ser. Emocional, espiritual, mental y físicamente debemos estar preparados. Pero, ¿por dónde 
empezamos?

ASPECTO ESPIRITUAL
Lo primero es tener claro qué es el matrimonio. Sólo teniendo claro que se trata de un llamado de amor 
y sacrificio podemos darnos cuenta de si realmente es el camino por el cual queremos dirigirnos.

El matrimonio es un ejercicio constante de Amor: justo cuándo más te cuesta, entonces es que 
debes amar. No hay vuelta atrás o huidas, es una entrega diaria y para siempre. Prometes ante Dios que 
amarás a una persona imperfecta, a quien eliges sobre todas las demás personas. Que la respetarás, que 
darás tu vida por ella… ¿Realmente estás dispuesto?

Para lograrlo se necesita amar de una manera real, y ese tipo de amor no es muy común entre 
nosotros. Es por eso que necesitamos aprender del Amor mismo, y sólo podemos aprender de Él ob-
servando e imitando su manera de amar.

Por eso, haz oración: la oración profunda y contemplativa te ayuda a crecer en amistad con Dios, a 
hacer un buen discernimiento y, sobre todo, a aprender a amar y a crecer en el amor. Nos da luces para 
elegir a la persona con la que estamos dispuestos a compartir nuestra vida para siempre.

Recuerda: no es que Dios te pone a una persona y esa deba ser: Él te hace libre, y tú eliges. Cuanto 
más te conozcas a ti mismo, cuanto más conozcas tus anhelos y mejor te ames, mejor sabrás elegir.

AMOR ,  MATR IMON IO,  NOVIAZGO

El matrimonio es el 
campo de batalla

texto  soyinfinity tfuente  jovenescatolicos.es

- 5 | Boletín PJM -
28-05-2023



ASPECTO EMOCIONAL
Trabajar nuestras heridas es el mejor camino para prepararnos emocionalmente para el matrimonio, 
pues el vivir con la otra persona 24/7 no siempre será fácil. Somos imperfectos, y tanto tú como tu pa-
reja pueden lastimarse de manera inconsciente. Es por eso que debemos tener una madurez emocional 
tal que nos permita ser claros, responsabilizarnos y vulnerarnos cuando es necesario.

Vemos muchos matrimonios que sufren desde el primer mes de estar juntos. Todo porque, ¡cual-
quier detalle lo toman personal! No saben intimar o comunicarse, les cuesta abrirse a un diálogo pro-
fundo… Y eso se corresponde con miedos no trabajados u otras heridas previas. Por ello, tómate el 
tiempo de trabajar en ti emocionalmente.

ASPECTO MENTAL
Ser consciente de lo que es el matrimonio nos ayudará a tener claras nuestras prioridades. Es decir: a 
enfocarnos más en trabajarnos y en crecer como pareja que en trabajar como locos para tener la boda 
que siempre hemos soñado.

Cada quien puede celebrar su boda como desea, y creemos que es importante darle valor también 
a la fiesta, pues es el día más importante de su camino juntos. Pero siempre se debe tener en claro hasta 
dónde realmente no nos distrae más el festejo que el matrimonio mismo. Tal vez lo hayas escuchado 
muchas veces, pero es hora de tomártelo en serio: la boda es un día, el matrimonio es para siempre. Así 
que, ¿cuál será tu prioridad?

ASPECTO FÍSICO
Sí, también es importante.

Si hemos sentido el llamado al matrimonio, el llamado a la persona que elegiremos para siempre, 
entonces debemos amarla en todos los aspectos. Y una manera de amarla es cuidarnos físicamente.

¿Por qué? Hay muchas razones:

-Porque debemos cuidar lo que se nos ha sido dado. Nuestro cuerpo.

-Porque debemos procurar vernos lo mejor posible para nuestra persona amada, y así enfocarnos en 
conquistarla cada día. No debemos dar por sentado que ya la hemos conquistado. El matrimonio es 
una conquista diaria.

-Porque a tu cónyuge te entregas también en cuerpo.

-Porque nos beneficiará en salud para poder cuidar y proteger tanto a la pareja como a los hijos, más a 
futuro y durante más tiempo.

No sabemos lo que nos toque enfrentar, pero mientras dependa de nosotros procuremos cuidarnos y 
conquistar cada día a nuestra pareja.
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MES DE  LAS MADR ES

Ángela Elpidia del 
Milagro De Moya Santana

entrevista Orlando Jerez

“SOY ODONTÓLOGO DE 
PROFESIÓN, PERO CASI TODA LA 

VIDA HE EJERCIDO COMO MADRE” 
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 “SIEMPRE HABÍA PENSADO QUE QUIZÁS 
NO PODRÍA SER MADRE, PORQUE NO 

ME CONSIDERABA DIGNA DE ELLO, ERA 
UNA PERSONA INTROVERTIDA, LLENA DE 

TEMORES, ME CONSIDERABA TORPE COMO 
PARA LLEVAR HACIA DELANTE UN HOGAR”.

C
oncluimos nuestra serie “Madres Jesús Maestro” con motivo del Día de Mamá, con el 
testimonio de  Ángela  De Moya, quien describe a su familia como tradicional, pero no 
perfecta. En ellos se da el amor, la diversión pero sobre todo la unión y la solidaridad. 

Estuvo casada con Alexis Rafael Ovalle Pichardo, quien pasó a los brazos del Padre en septiembre 
del 2021. Transcurría el día 8 de abril de 1988, justo en nuestro templo parroquial, cuando le juró 
amor eterno a quien fue su esposo durante 33 años más cuatro años de noviazgo, cumpliéndose en 
ellos la frase que dice “Hasta que la muerte los separe”. Fruto de esta unión tuvo seis hijos a quienes 
ha criado en la Fe inculcándoles valores tales como, el amor, el respeto y el perdón. 

Ángela ha pasado por numerosas pruebas y tempestades, pero gracias a su vida de Fe, en cada 
acontecimiento, Dios le ha regalado una Palabra que le ha ayudado a seguir adelante y a develar y 
comprender la voluntad de Dios en ella y sus hijos. 

Te invitamos a conocer este testimonio de esta gran mujer, quien a través de su rol de madre ha 
fortalecido sus creencias y virtudes, descubriendo en ella misma todo lo que es capaz de hacer y de 
lograr. 

¡Feliz Mes de las Madres! 
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“SIN FE SE DERRUMBA LA VIDA DEL 
HOMBRE, SI NO TE AGARRAS DE DIOS 

Y LA VIRGEN, LA FAMILIA SE VUELVE UN 
CAOS, PORQUE CADA UNO TIENE UN SER 

DIFERENTE AL TUYO Y ES IMPOSIBLE AMAR 
Y PASAR AL OTRO SIN LA FE”. 
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¿CUÁNTOS HIJOS CONCIBIÓ, CUÁLES SON EDADES Y SUS NOMBRES?
Tuvimos 10 embarazos, entre ellos cuatro pérdidas y gracias a Dios, se conservaron 6 hijos, que lle-
nan junto con mis nietos mi vida, sobre todo ahora que no está mi esposo. Ellos son: 
Rebeca, 34
Israel, 33
Marcos, 31
Eliseo, 26
Isabel, 22
Elena, 16

Clínica Odontológica 
PROTDENTAL

ODONTOLOGÍA HONESTA CON TRATO HUMANO

829-745-6874

AV. JOSE CONTRERAS #142, AL LADO DE FUMIGADORA MELO

Abiertos hasta 
las 9 DE LA NOCHE

con cita previa

“HOY AGRADEZCO LA FE QUE MIS PADRES 
ME TRANSMITIERON Y QUE, GRACIAS AL 

CAMINO NEOCATECUMENAL”. 



¿CÓMO DESCRIBES A TU FAMILIA?
Somos una familia tradicional, con los problemas propios, altas y bajas, pero divertidos, nos apoya-
mos, dispuestos, solidarios…

¿A PROPÓSITO DEL MES DE LAS MADRES, QUÉ SIGNIFICA PARA TI SER MAMÁ?
Esto ha sido lo más grande que Dios ha podido poner en mis manos. Siempre había pensado que 
quizás no podría ser madre, porque no me consideraba digna de ello, era una persona introvertida, 
llena de temores, me consideraba torpe como para llevar hacia delante un hogar, y mucho más a 
una criatura pequeña. Pero ver mis hijos y la fuerza y capacidad de sufrimiento que Dios y la Virgen 
María me han dado, es algo que me supera y compruebo cada día que Dios es Fiel siempre.

¿QUÉ SENTISTE CUANDO TE DIJERON QUE SERÍAS MADRE POR PRIMERA VEZ?
Primero sentí miedo, ¿cómo un ser se podría estar gestando dentro de mí, cómo será, a quién se 
parecerá? Tuve dudas de mi capacidad para criar a mi primera hija,  pero luego según fue pasando el 
tiempo del embarazo, sentía la felicidad que solo puede sentir la madre en ese tiempo. Deseaba que 
se pareciera a su papá… Y sí que se parece. Es fuerte, decidida, con mucho coraje y muy cariñosa. 
Esa es Rebeca, la primera.

“SI NO HUBIESE PERDIDO ESE BEBÉ, NO 
HUBIÉSEMOS DESCUBIERTO EL MIOMA 
QUE TENÍA EN EL ÚTERO Y QUE ESTABA 

PROVOCANDO TANTAS PÉRDIDAS”. 

“DIOS SE LLEVÓ A MI ESPOSO Y ME 
DUELE, PERO TENGO PAZ”. 
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¿SEGÚN TU EXPERIENCIA, QUÉ ES LO MÁS DIFÍCIL DE SER MAMÁ?
No saber si estás haciendo bien tu papel. Las dudas sobre si estás educando adecuadamente. La 
maternidad no viene con un manual y se va aprendiendo sobre la marcha, pero con el apoyo de mi 
esposo fue más fácil y ligero, gracias a Dios.

¿Y LO MÁS DIVERTIDO?
Verlos crecer, la chispa que tenía cada uno en su niñez, jugar con ellos fuera niña o niño (la más 
pequeña quería siempre ser la mamá y que yo fuera la hija (risas, los cumpleaños que solo con ellos 
y los primos ya se armaba la fiesta Guayyyyy. Y muchas cosas más.

¿CUÁLES SON LOS VALORES QUE ESTÁS INCULCANDO A TUS HIJOS?
Amor, respeto, comprensión, pedir perdón y perdonar; ayudar en las necesidades, y sobre todo la Fe. 
Yo crecí en un hogar católico, hacíamos el Santo Rosario todos los días a las 2:30 p.m., los domingos 
había que ir a misa sí o sí. Hoy agradezco la Fe que mis padres me transmitieron y que, gracias al 
Camino Neocatecumenal, donde se me ha ido gestando en ella, he podido junto con mi esposo, 
pasar esta misma Fe.

¿QUÉ IMPORTANCIA TIENE CRIAR A LOS HIJOS DESDE LA FE CRISTIANA?
Sin Fe se derrumba la vida del hombre, si no te agarras de Dios y la Virgen, la familia se vuelve un 
caos, porque cada uno tiene un ser diferente al tuyo y es imposible amar y pasar al otro sin la Fe. 
En esta época que vivimos, es imposible vivir sin Fe. Todo lo que está pasando en el mundo puede 
llevar y está llevando a la familia a romperse, por eso es importante enseñarles a rezar en familia, 
a que compartan contigo las cosas que les acontece, desde pequeños; preguntarles cómo les fue en 

el colegio, etc, sentarse a comer juntos, porque 
eso les ayuda cuando sean adultos; eso hemos 
vivido en nuestra familia. 

¿CÓMO MADRE QUÉ COSAS NO NEGO-
CIAS?
Asistir a la Eucaristía; la hora de llegar a la casa 
en la noche; el respeto a los mayores, la oración 
de Laudes los domingos.



¿ALGUNA ANÉCDOTA QUE QUIERAS COMPARTIR SOBRE TU EXPERIENCIA COMO MA-
DRE?
Una vez mi esposo salió a un curso en el extranjero y  mi hijo Israel, que tendría algunos 2 años y 
medio más o menos, se cayó jugando justo casi dos horas después de haber salido el vuelo, ¡Quería 
desaparecer! Me dije: ¿Pero por qué no se cayó antes de salir Alexis? ¿Tenía que ser ahora? Pero ahí 
mismo me dije: “tú eres dentista…resuelve” y seguido dije “bueno Virgen María, ayúdame”, entonces,  
lo limpié; se le habían hundido los dos dientes centrales de leche y arranqué para emergencias donde 
un amigo odontólogo  que tuvo la gentileza de ayudarme. En ese momento me di cuenta que no era 
tan débil como pensaba.

¿PARA AQUELLAS MUJERES QUE CREEN EN EL ABORTO QUE LE DIRÍAS?
Les diría que el milagro de la vida es tan grande, bello y profundo, como para dejarse engañar del sin 
sentido absurdo de la muerte provocado por el hombre; que es algo tan cruel, que te persigue de por 
vida. Conozco mujeres que han abortado y hoy se arrepienten totalmente porque ese momento no se 
va de su mente.  No puedo concebir que una mujer diga que un bebé en gestación no es un ser hu-
mano después de haber visto el último bebé que perdí, con solo 12 semanas y ya tenía prácticamente 
todo formado, desde la sombra de las cejas hasta las uñas de sus manitas. Es el acto más infame que 
se pueda cometer contra un inocente que no tiene voz.

“ES IMPORTANTE ENSEÑARLES A REZAR 
EN FAMILIA, A QUE COMPARTAN CONTIGO 

LAS COSAS QUE LES ACONTECE, DESDE 
PEQUEÑOS; PREGUNTARLES CÓMO LES FUE 

EN EL COLEGIO, ETC, SENTARSE A COMER 
JUNTOS, PORQUE ESO LES AYUDA CUANDO 

SEAN ADULTOS; ESO HEMOS VIVIDO EN 
NUESTRA FAMILIA”. 
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¿SI DIOS LE PREGUNTARA SOBRE ALGUNA PRUEBA O HECHO CONCRETO QUE USTED 
HAYA VIVIDO DENTRO DE SU MATERNIDAD PORQUE ÉL LO PERMITIÓ, QUÉ USTED LE 
RESPONDIESE? 
Mi último embarazo lo perdí de 12 semanas, para mí fue como quitarme un pedazo del corazón. 
No podía hablar ni pensar en eso, porque me iba en lágrimas. No entendía porque Dios me había 
regalado esa gracia y luego perder ese bebé. Estuve alrededor de tres años en esa situación, hasta que 
llegó una convivencia donde escuché a mi catequista que decía: “Si Dios es el dueño de la vida, ¿por 
qué le pides cuentas si no tienes ningún poder sobre todo lo que pasa? Y ahí sentí un enorme deseo 
de llorar y entendí que Dios es el único que sabe lo que nos conviene. Si no hubiese perdido ese bebé, 
no hubiésemos descubierto el mioma que tenía en el útero y que estaba provocando tantas pérdidas.

Luego de eso me confesé, pedí perdón y las palabras del sacerdote consolaron mi corazón.  Hoy digo: 
“Creo en Dios Padre todopoderoso”, porque sé que Él es el único que sabe cómo ayudar mi conver-
sión. Por eso cuando a mi esposo le dio el infarto pude decir: “Señor, si quieres, que pase de mí este 
cáliz, pero que se haga tu voluntad y no la mía. “Dios se llevó a mi esposo y me duele, pero tengo paz”. 

¿ALGÚN MENSAJE QUE QUIERAS COMPARTIR CON LAS MADRES DE LA PARROQUIA 
JESÚS MAESTRO?
Solo decirles que la fuerza para ejercer este Don de Madres, nos viene primero de Dios y después 
de nuestra Madre María. Que entreguen sus preocupaciones e intenciones al Espíritu Santo, que es 
fuente de sabiduría y fortaleza. Y recordar siempre que la Iglesia es nuestra madre, que siempre nos 
recibe y acoge con amor y sin juzgarnos.

“HAY QUE RECORDAR SIEMPRE QUE LA 
IGLESIA ES NUESTRA MADRE, QUE SIEMPRE 

NOS RECIBE Y ACOGE CON AMOR Y SIN 
JUZGARNOS”. 
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L
a Hermandad de Emaús Mujeres de la parro-
quia celebró el Domingo 21 de Mayo un bazar 
en Jardines Parroquiales, que denominaron 
“Gran Bazar, Celebrando el día de las Ma-

dres”, pro recaudación de fondos para el Retiro de 
Caminantes que se realizará en el mes de noviembre 
del año en curso.    En la actividad hubo venta de 
artículos personales y del hogar, así como regalos 
para las madres.  También se ofreció a los asistentes 
una variedad de picaderas, arepas, pasteles para el 
desayuno, varias opciones para el almuerzo, dulces 
y bebidas.  

Contó con la colaboración de varios patrocina-
dores como: Barra Payan - Las Praderas, El Sazón 
de Cambero, Ross Events - DJ Robert Marte, Sweet 
Taste by Marisol Marrero, Cris Gourmet-Cristina 
Merejo, Café Constanza, y un stand de orientacio-
nes médicas por parte de los equipos de CemCardio 
y Genéricos Lam.

La Hermandad agradece todo el apoyo y las 
oraciones recibidas para la realización del bazar de 
nuestro Párroco Padre Luca Burato, del Vicario Pa-
dre Awlyn Figuereo, así también, de Mariana Martí-
nez y el personal de apoyo de los salones parroquia-

Hermandad de Emaús 
Mujeres de JM celebra 
con éxito “Gran Bazar, 
Celebrando el día de 

las Madres”
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les.  Reconoce a todas las mujeres que forman 
parte de la Hermandad, por sus aportes y do-
naciones, y su dedicación en las actividades de 
organización del mismo, y la Hermandad de 
Hombres que hicieron presente para apoyar-
les.   Así mismo, agradece a toda la feligresía 
que con su asistencia hicieron posible los re-
sultados obtenidos.

Una vez más el Señor, nos muestra que 
todo lo que se hace por amor a El da frutos.  
Gracias Señor!

- 16 | Boletín PJM -
28-05-2023



PJM celebra 
tres vigilias de 

Pentecostés 
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SEGUNDO Y CUARTO  DOMINGO DE CADA MES
(Nota: Durante la Cuaresma no hay Bautizos, 

se celebran en la Vigilia Pascual.)
FECHAS CURSILLO PRE-BAUSTISMAL 2023

• Enero 13 y 20
• Febrero 3 y 10
• Abril 14 y 21
• Mayo 5 y 12 / 19 y 26
• Junio 2 y 9 / 16 y 23
• Junio 30 y Julio 7
• Julio 14 y 21

• Agosto 4 y 11 / 18 y 25
• Sept. 1 y 8 / 15 y 22
• Sept. 29 y Octubre 6
• Octubre 13 y 20
• Nov. 3 y 10 / 17 y 24
• Diciembre 1 y 8

Hora: 8:00 p.m.
Lugar: Salones Parroquiales (Se debe participar los 
dos días)
Requisitos en el enlace:  http://parroquiajesus-
maestro.org.do/bautizos/

B A U T I Z O S



1. Del 23 de Enero al 26 de Febrero
2. Del 10 de Abril al 14 de Mayo
3. Del 19 de Junio al 23 de Julio
4. Del 28 de Agosto al 1 de Octubre
5. Del 6 de Noviembre al 10 de Diciembre

Días: Lunes y Viernes
Hora: 8:00 p.m.
Lugar: Salones Parroquiales
Duración del Cursillo: Seis (6) semanas 
Modalidad: Presencial

Para participar en los cursillos, la pareja debe registrarse, 
antes de iniciar la primera catequesis, llenando y en-
viando el formulario del siguiente enlace: 
https://buff.ly/3klN0Vo



Contáctanos para coordinar una cita con uno de nuestros orientadores, llenando el 
formulario en el siguiente enlace: https://buff.ly/2xoHP1L 

https://buff.ly/2xoHP1L


SERVICIOS PASTORALES

Previo Aviso

Previo Aviso
Información: Mireya Véloz

Tel.: 809 224 3079

Previo Aviso

Mabel Mejía

Septiembre

Previo Aviso

Previo Aviso

Párroco:  Rev. P. Luca Burato
Vicario:                                                                                   P. Aylwin Figuereo
Coordinación General:  Brunilda Estévez
Diseño Gráfico:  Mílvery Marchena
Redacción:  José Armando Tavarez
 Orlando David Jérez
Página Web:    Francis Ileana Cardenas
Redes Sociales:  Yndhira Medina 

Francis Ileana Cardenas
Fotos:  Amado Hasbún

Laura Ureña
Frank de los Santos

AVISOS PARROQUIALES

2do. y 4to. domingo de cada mesBautismo

Ver anuncio

Santísimo Sacramento
7 días a la semana

Madrugada 12:00 a 6:00 am
Mañana         6:00 a 12:00 pm
Tarde            12:00 a  6:00 pm
Noche            7:00 a 12:00 pm

HORARIO DE MISAS

5:30 a 6:00 p.m.
presenciales 

Lugar: Templo

LUNES A VIERNES
Horas: 6:30 a.m. | 6:00 p.m. L

SÁBADOS
 Hora:  7:00 p.m

 ( MISA DOMINICAL - LLEVADA POR LAS 
COMUNIDADES NEOCATECUMENALES,

NO SE  LEEN INTENCIONES) 

DOMINGOS
Horas: 7:00 a.m. | 9:00 a.m.

11:00 a.m. | 6:30 p.m.

BHD León 1687903-001-1
Banreservas 2490024617

RNC 430-00615-7

PARA APORTES ECONÓMICOS:

COLABORADORES PASTORAL DIGITAL

• Catequesis de Iniciación Cristiana 
    para Jóvenes  y Adultos

• Formaciones comunitarias y 
   Sacramentales para Niños y Jóvenes

• Catequesis de Sacramentos 
   para Adultos

• Cursillo Prebautismal

• Cursillos Prematrimoniales

• Talleres de Oración y Vida
    del padre Ignacio Larrañaga

LUNES A VIERNES
9:30 a.m. a 12:00 m. | 4:00 p.m. a 6:00 p.m.
SÁBADOS de 10 a 12 p.m.
TEL.: 809.482.2511

HORARIOS DE LA OFICINA PARROQUIAL
Y OFICINA SALONES PARROQUIALES

LUNES 29 MAYO

JUEVES 1 DE JUNIO

MARTES 30 MAYO

JUEVES 2 DE JUNIO

MIÉRCOLES 31 MAYO

JUEVES 3 DE JUNIO

Ecl 17,20-28
Sal 31,1-2.5.6.7

Mc 10,17-27

Jr 31, 31-34
Sal 109, 1bcde. 2.3
Mc 14, 12a. 22-25

Ecl 51,12-20
Sal 18,8.9.10.11

Mc 11,27-33

Ecl 44,1.9-13
Sal 149,1-2.3-4.5-6a.9b

Mc 11,11-26

Ecl 35,1-12
Sal 49,5-6.7-8.14.23

Mc 10,28-31

Ecl 3,14-18
Sal  (Is) 12,2-3.4bcd.5-6

Lc 1,39-56

San Maximino,
 Obispo

San Justino

Santa Juana de Arco, 
Virgen

Santos Marcelino y Pedro, 
Mártires

Fiesta de la Visitación de la 
Virgen María

Santos Carlos Lwanga, Jose 
Mkasa y sus Compañeros


